

2024-12-05

IECM solicita para 2025 presupuesto menor; no incluye elección de jueces

Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/iecm-solicita-para-2025-presupuesto-menor-no-incluye-eleccion-de-jueces/1688062>

La comisionada presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, solicitó un presupuesto de mil 920 millones 439 mil 77 pesos para 2025, y le expresó a los integrantes de la Comisión de Presupuesto del congreso local, que de ese total, 580 millones 442 mil 928 pesos son para pagar las prerrogativas a los partidos políticos, a las que tienen derecho por ley, y el instituto requiere mil 339 millones de pesos para su operación.

Se trata de un presupuesto 8.5 por ciento menor al del 2024, pues éste año el IECM organizó las elecciones en la ciudad.

Avendaño aclaró que no incluyó en el presupuesto 2025 lo que costaría organizar una elección de jueces y magistrados, pues el Congreso de la Ciudad de México, aun no ha decidido si en 2025 habrá o no elección de jueces.

No incluimos en éste presupuesto el monto que requeriríamos para una probable elección del poder judicial, porque nosotros evidentemente necesitamos que se genere la norma correspondiente, y en todo caso si ésta soberanía -el Congreso de la Ciudad de México-determina que avance ésta reforma, será necesario que se vislumbre cuál será la ruta para que se dote a éste instituto de los recursos".

Los diputados de oposición le preguntaron a Avendaño cómo pudo el IECM organizar las elecciones en la Ciudad de México, a pesar de que el congreso local les asignó un presupuesto de dos mil 100 millones de pesos, cuando el instituto solicitó más de 2 mil 900 millones de pesos.

Avendaño respondió que lo lograron gracias a la dedicación del personal, pero reconoció que también se incrementaron las horas de trabajo para los funcionarios, y solo así pudieron cumplir con la organización de la elecciones, con un presupuesto menor al que solicitaron.

mvg